

Cet article est disponible sur inscription

Hesdin : début d'incendie à la maison de retraite à cause d'une cigarette

PUBLIÉ LE 08/04/2013

Par La Voix Du Nord

Plus de peur que de mal, dimanche matin, à la maison de retraite d'Hesdin. Quelqu'un a jeté une cigarette dans la cage d'ascenseur, provoquant un début d'incendie qui a vite été maîtrisé.



Vous souhaitez découvrir l'intégralité de cet article ?

Pour lire la suite de cet article, [inscrivez-vous](#) GRATUITEMENT ou [connectez-vous](#) à votre compte Connect et profitez de nombreux autres services.

Connectez-vous ou inscrivez-vous gratuitement à Connect

Déjà membre ?

[Je m'identifie](#)

Pas encore membre ?

Abonnez-vous à **La Voix Du Nord tout numérique**

Consultez en illimité tous les contenus enrichis et toutes les éditions du journal des 6 derniers jours sur ordinateur et iPad à partir de 19,90€ /mois.

[Je m'abonne](#)

3 formats pour consulter le journal

Le journal PDF

La Voix du Nord telle que vous la connaissez !

Votre journal se charge dans une nouvelle fenêtre et vous pouvez le feuilleter comme vous en avez l'habitude.

Vous pouvez ensuite le télécharger au format PDF pour une consultation hors ligne.



[Aperçu](#)

Le journal en version numérique

Une nouvelle façon de lire votre journal !

Téléchargez notre application La Voix du Nord pour redécouvrir votre journal avec une mise en page inédite !

Naviguez d'articles en articles avec votre souris et votre clavier, en ligne ou hors connexion.